

Dr. Klaus Plätzer

Rechtsanwalt – Verteidiger in Strafsachen
A-5020 Salzburg, Hellbrunner Straße 5

Tel.: 0662/626066; Fax.: 628540
e- mail: ra.plaetzer@plaetzer.at



Salzburg, am 07.03.2016

SP/NK

Sekretariat: Nina Kucher

Anschuldigungen in Österreich

Im September 2012 wurde mein Mandant Dr. Kausthub Desikachar von Bekannten informiert, dass einige seiner Schüler Beschwerden bei der österreichischen Polizei eingereicht haben.

Im Mai 2014 konnte mein Mandant durch Assistenz meiner Kanzlei diese Vorwürfe zum ersten Mal offiziell einsehen. In der Folge wurden von Seiten meiner Kanzlei diverse rechtliche Schritte gesetzt, insbesondere wurde eine umfangreiche Darstellung meines Mandanten bei der Staatsanwaltschaft Salzburg eingebracht.

Als Resultat meines Einschreitens, insbesondere der umfangreichen Stellungnahme meines Mandanten, wurden am 23.09.2014 sämtliche Vorwürfe von den österreichischen Behörden fallen gelassen und sämtliche Verfahren eingestellt.

Festgehalten wird, dass jede Person, welche gegenteiliges behauptet und somit den Sachverhalt missachtet und versucht, den ausgezeichneten Ruf meines Mandanten zu diffamieren, mit rechtlichen Konsequenzen rechnen muss.

Rechtsanwalt
Dr. Klaus Plätzer
A-5020 Salzburg, Hellbrunner Straße 5
Tel. 0662/626066 Fax 0662/628540

Dr. Klaus Plätzer

Rechtsanwalt – Verteidiger in Strafsachen
A-5020 Salzburg, Hellbrunner Straße 5

Tel.: 0662/626066; Fax.: 628540
e- mail: ra.plaetzer@plaetzer.at



Salzburg, am 07.03.2016

To whom it may concern

In September 2012 my client Dr. Kausthub Desikachar was informed by friends that some of his students have submitted complaints at the police in Austria.

In May 2014, through our professional assistance, my client was able to access these allegations for the first time. As a result various legal steps were completed, including an extensive representation of my client to the prosecutor of Salzburg (AUT).

As a result of my intervention, in particular the extensive representation of my client, the Austrian authorities formally dropped all complaints and closed the investigations.

Any person, who claims to the contrary or ignores the facts and is trying to defame the exceptional reputation of my client, has to expect legal consequences.

Rechtsanwalt
Dr. Klaus Plätzer
A-5020 Salzburg, Hellbrunner Straße 5
Tel. 0662/626066, Fax 0662/628540
Dr. Klaus Plätzer
(lawyer)